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! ! ! !“他们有‘三
巨头’，我们有‘五
虎将’。”步行者小
前锋保罗·乔治如
是说。昨天，“平民
球队”步行者给巨
星云集的热浪当
头一击，在东部决
赛第四场比赛中
以 !! 比 !" 战胜
热浪，将总比分扳
成 "比 "。

步行者没有
湖人、凯尔特人的
辉煌历史，也没有
马刺、热浪的球星
底蕴，近 #$年来，
这支球队从来不
是什么热门球队，
在 "$$%年美国金
融危机期间，球队
#$美元一场比赛
的球票问津者寥
寥。然而，恰恰是
这支冷门球队，给
卫冕冠军、拥有
“三巨头”的热浪设置了重重障碍。
靠的，就是全队通力合作的精神。
步行者的领军者，曾是格兰

杰。这位曾于 "$$%&"$$!赛季场
均得到 "'(%分的小前锋，由于伤
病本赛季只打了 '场球。他坦言，
是时候将接力棒交给乔治和希伯
特了。于是，年仅 ")岁的乔治，挑
起了大梁。他上演了季后赛最佳
扣篮———过掉“小皇帝”詹姆斯、
暴扣“鸟人”安德森。对于乔治的
进步，连詹姆斯也赞赏有加：“他
会成为一名伟大的球员。我在
"$$!年遇到他时，就觉得他天赋
异禀，他当时在一所不出名的学
校，但我常常熬夜看他比赛。”
拿着顶薪的希伯特，则干着

他该干的事，每场比赛全身心付
出，以至于赛后总是精疲力尽到
在更衣室地上横躺 #$分钟。

还有帮助球队淘汰尼克斯、
晋级东部决赛的史蒂文森，他的
名字曾和麻烦、斗殴、被逮捕联系
在一起。去年，坐在板凳席上的他
向詹姆斯做出了代表死亡威胁的
手势，引来争议。而今，他在终结
尼克斯的最后一战中，成为关键
先生，拿下全队最高的 "'分。那
场比赛后的新闻发布会上，当记
者们以为大放异彩的史蒂芬森会
独自亮相新闻发布会时，' 名首
发球员却一同走了进来，以至于
摄像师不得不后移几步，才能让
'人全部入镜。

本报记者 陶邢莹

! ! ! !项目 过关顺序 投票结果

摔跤 第一 !票!直接过关"

棒垒球 第二 "票!对决空手道胜出# 空手道$#票"

壁球 第三 !票!对决武术%攀岩胜出# 武术$$票%攀岩$%票"

! ! ! !&档!每个项目分得 $'((万美元" 田径
)档!每个项目分得 %%((万美元" 游泳（包括跳水、花样游泳、水球）、

篮球、自行车、足球、体操、网球、排球
*档!每个项目分得 +,((万美元" 马术、手球、曲棍球、赛艇
-档!每个项目分得 +$((万美元" 射箭、羽毛球、拳击、皮划艇、

击剑、柔道、现代五项、帆船、射击、乒乓球、跆拳道、铁人三项、举重、摔跤

排列 .第 +.+$%期

中奖号码$" + $

直选每注奖金 #$$$元
组选六每注奖金 #**元

排列 #第 +.+$%期

中奖号码$" + $ # +

每注奖金 #$$$$$元
%%选 #第 +.+$%期

中奖号码$+ % +( +" %+

一等奖 #$注 +'$*,元
二等奖 #+$$注 '$元
三等奖 "*$$+注 '元

超级大乐透第 +.(,+期

中奖号码$+ +$ +! %+ .%/# +(

一等奖 $注 $元
二等奖 #%注 )+*$"*元
三等奖 +'注 ))%$,元
四等奖 #+$注 )$$$元
五等奖 )"#*注 *$$元
六等奖 #)*"*注 #$$元
七等奖 #*"#"*注 #$元
八等奖 #!!*)%,注 '元
一等奖基金积累数为：#+"*!$!,*元

体彩公告

! ! ! !本报讯（记者 华心怡）北京时
间昨晚，国际奥委会执委会在俄罗
斯圣彼得堡作出决定，游泳和体操
两大项目，将终结田径一枝独秀，享
受奥运会盈利分红顶级待遇。这也
意味着，国际泳联和国际体联在里
约奥运会后的分红收益，将大幅提
升。
此前，国际奥委会设置 +个分

红等级。其中，田径单独被列在分红
顶级单元。伦敦奥运会，"*个单项
体育组织根据不同的分红等级，“瓜
分”'(#!亿美元的收益。作为奥运会
旗舰项目的田径，获得约 +,$$万美
元的收益。其余 )个级别的收益依
次为 ""$$ 万美元，#*$$ 万美元和
#+$$万美元。而在重新为项目定级
之后，"$#* 年里约奥运会的 "% 个
大项，盈利分红待遇被划分为 '个
级别，田径、游泳和体操现同被列入

最高级别。
“与过去相比，田径的收益将减

少。体操和游泳的收益会大大增
加。”国际夏奥会运动联合会执行
主任安德鲁·莱恩表示，项目本身
在奥运会中的影响力将决定他们
的分红等级。不过国际田联主席迪
亚克仍然坚持田径的位置不可替
代：“游泳和体操都是很有看头的
运动，但是你不能拿它们与田径相
提并论。我们让伦敦的体育场连续
!天天天爆满。在里约，只有田径
比赛开场了，奥运会才算正式开
始。”
现代五项是新分组后最郁闷的

项目之一，他们被降级，只能与新加
入奥运大家庭的高尔夫、橄榄球同
列一个级别。而级别被提升的项目
中，乒乓球、羽毛球、拳击、射箭、射
击、举重和柔道都在其中。

! ! ! ! )个月前，摔跤被国际奥委会执
委会从 "$"$年奥运会项目中除名，)
个月后，他们率先拿到 !月在国际奥
委会全会上的“决赛”入场券。
国际奥委会执委会昨天在圣彼

得堡经过数轮投票，决定将摔跤、棒
垒球、壁球列为 "$"$年奥运会新增
大项候选项目，推荐给 !月国际奥
委会全会表决。全会将从中选出一
个项目，进入 "$"$年奥运会。武术、
空手道、攀岩、轮滑、动力滑水 '个
备选项目申奥失败。
国际舆论对此评论道：这个结

果对国际奥委会而言相当于自打耳
光，迫于各方压力，他们无奈否决了
)个月前作出的决定。如果摔跤在 !

月全会表决中获胜，国际奥委会希
望新增项目的初衷落空。摔跤是如
何在 )个月内完成逆袭呢？

内部改革大刀阔斧
国际奥委会执委会 " 月决定

"$"$年奥运会一个削减项目，国际
摔联自以为摔跤历史悠久，不会成为
裁减项目，高枕无忧，不料最终大难
领头。不幸成为 "$"$年奥运会削减
项目后，国际摔联像炸开了锅，随即
召开特别会议，商讨对策，瑞士籍主
席引咎辞职，国际摔联执行局成员塞
尔维亚人拉洛维奇当选临时主席。
如果不是摔跤被意外除名，拉洛

维奇或许永远当不了国际摔联主席，
他以前并不是摔跤运动员，打网球却
有 )$多年历史。不过他具备领导国
际摔跤走出危机的素质和优势。

拉洛维奇出生在贝尔格莱德，
由于他父亲是前南斯拉夫外交官，
当过前南驻多国大使，拉洛维奇成

长在多个国家，他在突尼斯念小学，
在日内瓦高中毕业，随后回到贝尔
格莱德读大学。大学毕业后，他开过
餐馆、经营过网球俱乐部和生产洗
发水的工厂。拉洛维奇具备商人的
敏锐眼光和外交官的冷静头脑。

'月 #%日在莫斯科召开的国际
摔联特别大会上，拉洛维奇当选国际
摔联主席。当选后，拉洛维奇给每个
会员协会发了一封信，信中除了安排
改革事宜外，还附有一面镜子，目的
是让每个人正视自己，拉洛维奇对代
表们说：“我们这些人的所作所为将
决定摔跤在奥运会的命运。”

争取外援不遗余力
国际摔联也积极游说，争取支

持。拉洛维奇担任临时主席后，拜会
了罗格，阐述了国际摔联的一系列
改革措施，得到罗格认可。

美国、俄罗斯、伊朗、土耳其等
摔跤强国也联手努力，他们本月甚
至将比赛新闻发布会现场搬到了联
合国总部，俄罗斯、伊朗驻联合国高
官纷纷到场，支持摔跤留在奥运会。
拉洛维奇在现场说：“联合国将不同
国家、不同民族、拥有不同历史、文
化、宗教的人民团结在一起。摔跤就
是体育世界的联合国。”

此次执委会在圣彼得堡召开，
俄罗斯总统普京在会见执委会时，
也强调摔跤应留在奥运大家庭中。
在内部改革举措和外部声援下，

国际奥委会执委会昨天率先给摔跤
发放“决赛证”。对此，在会场紧张得
头上冒汗的拉洛维奇表示：“比赛还
没有结束，我们原先有 ,个对手，如
今还剩下两个。”本报记者 黄永顺

昨夜今晨与棒垒球、壁球被列为2020年
奥运会新增大项候选项目———

摔跤：3个月如何完成逆袭

国际奥委会执委会昨天投票结果

日期 议程 候选城市%项目%个人

'日 决定 %(%(年奥运会主办城市 马德里%伊斯坦布尔%东京

!日 决定 %(%(年奥运会新增项目 摔跤%棒垒球%壁球

+(日 选举国际奥委会新任主席 巴赫%黄思绵%卡里翁%吴经国

奥斯瓦尔德%布勃卡

! ! ! !年份 新淘汰项目 新增项目

%(+%年 棒球%垒球 无

%(+,年 无 高尔夫%'人橄榄球

%(%(年 摔跤!暂定" 摔跤%棒垒球%壁球!三选一"

! ! ! !摔跤 +!",年首届奥运会至今

棒球

垒球 +"",年奥运会至 %((!年奥运会

壁球 从未进入奥运会

（总共14票，超过半数即过关成为推荐项目）

2020年奥运会推荐项目奥运历史

+""%年奥运会至 %((!年奥运会
棒垒球

近年奥运会项目之变

国际奥委会今年9月布宜诺斯艾利斯全会主要日程

奥运会盈利分红重切蛋糕

游泳体操与田径平起平坐
夏奥会各项目收益分配分档

! ! ! !&档 田径、游泳、体操
)档 篮球、自行车、足球、网球、排球
*档 射箭、羽毛球、拳击、柔道、赛艇、射击、乒乓球、举重
-档 皮划艇、马术、击剑、手球、曲棍球、帆船、跆拳道、铁人三项、

摔跤
0档 现代五项、高尔夫球、橄榄球

%(+%年奥运会

%(+,年奥运会

近3届夏奥会收益
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! ! ! ! %(($年雅典 %1#,亿美元

%((!年北京 %2",亿美元

%(+%年伦敦 #2%(亿美元

! 拉洛维奇!左"改革措施得到罗格认可 图 !"

! ! ! !本报讯 武术申奥努力再次受
挫。在昨夜国际奥委会执委会上，作
为 "$"$年奥运会备选项目的武术
虽然进入最后一轮投票，不过不敌
壁球，未能成为最终推荐项目。

武术申奥已经历了十几个年
头，"$$#年北京申奥成功后，国际

武术联合会向国际奥委会申请将武
术列为 "$$%年奥运会正式比赛项
目。但受“奥运瘦身”计划以及当时
武术普及程度不高、规则和评分系
统不规范等影响，武术入奥的申请
未获批准，只被列为北京奥运会表
演项目。

武术随后申请进入 "$#"年和
"$#*年奥运会的努力也未获成功。

武术再次受挫


